



CHA reclama el corredor Cantábrico- Mediterráneo

Inicia una campaña en
comarcas y municipios
para pedir el eje

ZARAGOZA.- La secretaría de Política Local de Chunta Aragonesista (CHA) ha elaborado y distribuido, entre los diferentes representantes de la formación en las comarcas y municipios, un modelo tipo de propuesta de resolución para su debate y votación en los plenos, con el objetivo de reclamar el eje ferroviario Cantábrico-Mediterráneo por Teruel y Zaragoza.

El responsable de la Secretaría de Política Local, Diego Percebal, explica en una nota de prensa que lo que se busca con esta iniciativa es "llevar al territorio esta cuestión para respaldar las actuaciones que se están llevando a cabo para lograr el impulso a este eje y su financiación correspondiente". ● E. P.